
El sueldo del presidente de la Caja de Castilla-La Mancha va a sufrir a partir de este mes una caída de 
de quince millones como poco. El Consejo de Administración aprobará esta rebaja el próximo 28 de 

jumo para equiparar la retribución de Fernando Novo, como mucho con la de José Bono. No obstante, 
lo más probable es que su sueldo quede igual que el de un consejero de la Junta. Francisco Hernanz 

mantendrá sus veinticinco rllillones por su condición de "técnico". 
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HERNANZ LO MANTIENE POR SER 'TECNICO' 

La CCM rebajará quince 
millones el sueldo de Novo 

egu ramen te el 
presidente de la 
CCM, Fernan
do Novo, no es
peraba que fue
ra precisamente 
él el primero al 
que se le apli

cara la idea lanzada por Bono 
de que los sueldos dependien
tes de instituciones y organis
mos públicos no podían esta
blecerse al antojo. Los riesgos 
de la generalización de estas 
prácticas son fácilmente calcu
lables. 

Bono incluso encargó al 
consejero de Economía, Gre
gorio Sanz, la elaboración de 
un proyecto de ley que regule 
los sueldos públicos. 

En la Caja de Castilla-La 

Mancha su presidente, un cargo 
de carácter exclusivamente po
lítico, se había puesto un suel
do que ronda los veinticinco 
millones de pesetas, sueldo si
milar al del director general, 
Francisco Hernanz. 

Esa cifra va a experimentar 
una sensible bajada: el próximo 
Consejo de Administración de 
la CCM, que se reunirá el mar
tes, 28 de junio, aprobará una 
reducción del sueldo de más de 
quince millones de pesetas. 

A Fernando Novo le han sa
lido mal los cálculos. En la úl
tima rueda de prensa celebrada 
en Cuenca, el presidente eje
cut ivo decía, respecto a los 
contratos blindados , que la 
CCM ya tenía decidido, desde 
1992, no hacer contratos de es-
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te tipo. Respecto a los sueldos 
lanzaba un cierto desafío: "nos 
encontramos en UII sector pri
vi legiado y hay un mercado 
que marca las retribuciones 
también para los ejecutivos. 
Con eso corremos el riesgo de 
no contar con los mejores pro
fesionales". 

En efecto, el sueldo de Fran
cisco Hernanz se va a mantener 
por el momento en los veinti
cinco millones, mientras que el 
de Novo quedará establecido, 
como mucho al mismo nivel 
que el del presidente regional , 
aunque lo más probable es que 
finalmente sea equiparable al 
de un consejero de la Junta. 

En el primer Consejo de Ad
ministración tras la renovación 
de los órganos de gobierno, ce
lebrado el pasado 21 de mayo, 
el tema del sueldo del presi
dente ya se puso sobre la mesa. 
Desde el Partido Popu lar se 
lanzó la propuesta de que esa 
retribución fuera "una peseta 
por debajo del presidente de la 
Junta". El sueldo de éste está 
en poco más de diez millones 
de pesetas. 

Lanzada la propuesta, los so
cialistas, que por ahora son ma
yoría en el Consejo de Admi
nistración, no contestaron, asi 
que se decidió que el sueldo de 
Novo volviera a tratarse en el 
siguiente consejo, es decir, en 
el del día 28. 

En realidad, la reunión del 
día 21 de mayo fue de puro trá
mite, aunque se tomaron deci
siones no carentes de trascen
dencia, como la reelección de 
Fernando ovo como presi
dente de la entidad. 
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